
Subject: Kaschieren der Übergänge
Posted by Haribo1978 on Sun, 20 May 2012 16:41:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich trage seit geraumer Zeit Contact Skin. Die länge der Seitenhaare bzw. die Übergänge
vom Eigenhaar zum Haarteil sind mir immer noch zu lang. Ich möchte die Haare besonders an
den Seiten gerne sehr kurz haben. Es besteht aber das Problem, dass die Übergänge vom
Eigenhaar zum Haarteil nicht sichtbar sein sollten. Ist es nicht möglich, wenn man die
Seitenhaare ganz kurz schneidet, das Ganze oder die Übergänge anschließend etwas zu
kaschieren? Zum Beispiel mit Concealer oder Toppik? Andere Systeme mit denen
Kurzhaarfrisuren möglich sind gibt es noch nicht oder?

Ich habe mein Problem mit meiner Kurzhaarfrisur, die ich gerne hätte, hier schon öfters
erwähnt. Jetzt möchte ich aber endlich eine Lösung finden.

Danke für jeden Tipp!

Subject: Aw: Kaschieren der Übergänge
Posted by mitsch82 on Sun, 20 May 2012 19:26:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was verstehst du unter einer Kurzhaarfrisur?
Mit Swiss und Frenchlace macht man gute Erfahrungen, bei kurzen Haaren. Aber kurze Haare
sind für einen 3 cm für den Anderen 5 mm

Subject: INFO: Haarverdichtungsmittel bei Tragen von Zweithaar
Posted by Fidentia-Hair on Mon, 21 May 2012 10:10:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Haribo, 

wie in den letzten Beiträgen von mir erwähnt, trage ich nach Jahren Kaschierens mit
Haarverdichtungsmittel nun ein Lace-System. Es wurde einfach irgendwann zu wenig Eigenhaar
zum "Auffüllen". Ich benutze aber weiterhin Schütthaar, um die fehlende Dichte gegen Ende
eines Haarteils wiederherzustellen und teils auch um Übergänge zu kaschieren. 

Vorweg:
Ich würde bei Zweithaar kein Concealer oder Spray nehmen, sondern nur Schütthaar
(Schütthaar = Toppik, ***Edit***Dr. Jones Instant Hair***Edit***, Supermillion usw.) oder noch
besser Kmax Haarverdichtungsgel. Das Gel benutze ich um mein Zweithaar zu entwirren, weil es
als Stay-In Conditioner entwickelt wurde und für Feuchtigkeit sorgt. 

Übergänge kaschieren
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Ich finde Schütthaar macht sich an Übergängen an den Seiten gut, da man einen gewissen
fließenden Übergang damit schafft. Nicht aber in der Front. 
Man hat ja immer eine gewisse Grenze zwischen Haaren des Haarteils und den eigenen Haaren.
Durch das Schütthaar kann man diese Grenze fließend machen, indem man mit ganz wenig
Schütthaar vor dem Übergang beginnt, dann zum Übergang hin immer mehr aufstreut und
dann wieder weniger. 

Ich selbst habe etwas längeres Haar, d.h. ca. 5cm. Wo ich das Schütthaar auftrage klebt es
natürlich auch etwas am Netz und macht es an den Stellen dunkler. Das fällt unter den
Haaren nicht auf und gewisse Wellen an denen sich das Haarteil mal nach paar Tagen hebt
werden überdeckt, sodass ich ein sicheres Gefühl habe und nicht ständig daran denken
muss jeden cm an den Seiten auf kleine Wellen zu überprüfen.

Aber als ich es an der Front ausprobiert habe, kam das nach 1 Tag tragen nicht mehr gut, da ich
in der Front Haut zeige. Deshalb kann ich schwer sagen, ob es bei einer Kurzhaarfrisur zu
empfehlen ist. Es wird sehr auf die Haardichte ankommen schätze ich. Überall wo man Haut
zeigen möchte bei einem Zweithaarsystem würde ich also davon abraten.
 
Ich selbst möchte gerne so eine Frisur wie Mario Gomez - also Seiten kurz und oben etwas
wellig und länger. Ich habe da aber Angst, dass es wirklich aufgesetzt wirken könnte, weil es
das ja schon bei den "natürlichen Träger dieser Frisuren" teils so wirkt. Wenn die Seiten
länger sind, kann man das Zweithaar mit dem Eigenhaar etwas vermischen bzw.
ineinanderlegen, das kommt dann sehr natürlich.

__________________________

Edit: Link entfernt

Es wurde bereits ausführlich per E-Mail besprochen:
Werbung in den Texten ist nicht erlaubt, auch keine Verlinkungen zu den Produkten im eigenen
Shop.

Mona

Subject: Aw: INFO: Haarverdichtungsmittel bei Tragen von Zweithaar
Posted by scooter44 on Thu, 31 May 2012 08:07:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das Lace würde mich zwar interessieren, aber mein Friseur meinte kürzlich, dass es noch zu
früh wäre für ein Haarteil, ich also die bewährten Verdichter weiter nützen solle. Mit
Instand Hair von Dr. Johnes erzielt man eigentlich ein natürlich wirkendes Ergebnis, wenn man
es gekonnt macht.
Ein Haarteil (Toupet) sollte eigentlich auch nicht zu dicht wirken, sondern mehr altersangepasst
sein. 
Die Skinlight-Systeme von Jürgen Schille (in meiner Nachbarstadt Mannheim) machen einen

Page 2 of 6 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=6375
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=21150&goto=231887#msg_231887
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=231887
https://www.alopezie.de/fud/index.php


guten Eindruck.   

http://www.schillo.de/l_anpassung.html

Subject: Aw: INFO: Haarverdichtungsmittel bei Tragen von Zweithaar
Posted by mitsch82 on Thu, 31 May 2012 19:28:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Täusch dich da mal nicht mit den Skinlight-Produkten.
Zurückstylen kannst du damit deine Haare jedenfalls nicht. Außerdem informiere dich mal
über den Preis, müssten ca. 1.500,- Euro sein.

Wenn du einen sichtbaren Haaransatz sehen willst, wenn die Haare zurückgestylt werden und
du viel Geld ausgeben willst bist du da richtig. Ich bereue meine Entscheidung damals.

Wenn du deine Haare nicht zurückstylen willst, dann kannst du es vl machen. Ich habe letztens
ein Teil mit Swiss bzw French-Lace gesehen und da sieht man nix!!! am Ansatz. 
Bei Schillo ist das anders

Subject: Aw: INFO: Haarverdichtungsmittel bei Tragen von Zweithaar
Posted by Helveticus on Fri, 01 Jun 2012 07:48:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der Friseur wollte dich doch vielleicht einfach nicht als Kunden verlieren und sagte daher, dass
ein Haarteil noch zu früh wäre. 

Subject: Aw: INFO: Haarverdichtungsmittel bei Tragen von Zweithaar
Posted by scooter44 on Fri, 01 Jun 2012 08:18:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@mitsch82 1.500 € wären aber recht teuer. Und darüber hinaus trage ich die Haare
zurück gestylt. So ähnlich wie bei Steven Seagal. Mit einem guten Haarteil wäre auch ein
guter Haaransatz machbar. Das beudetet also, mit den Schillo-Systemen kann man keine
zurück gestylte Frisur nachbilden?

@Helveticus Das ist tatsächlich so. Mein Haar ist zwar recht dünn geworden am Oberkopf,
aber ein Haarteil wäre zu früh. 

Bei meinen 3 HT's ab 2001 wäre es vielleicht empfehlenswerter gewesen ich hätte bis heute
gewartet. Der Haarausfall schritt ja ab diesem Jahr noch weiter fort. Damals eine Stange Geld
und jetzt wärs mir zu teuer. Da ist ein sehr gutes Haarteil die bessere Wahl. Später hinaus.
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Subject: Aw: INFO: Haarverdichtungsmittel bei Tragen von Zweithaar
Posted by mitsch82 on Fri, 01 Jun 2012 19:03:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:@mitsch82 1.500 € wären aber recht teuer. Und darüber hinaus trage ich die Haare
zurück gestylt. So ähnlich wie bei Steven Seagal. Mit einem guten Haarteil wäre auch ein
guter Haaransatz machbar. Das beudetet also, mit den Schillo-Systemen kann man keine
zurück gestylte Frisur nachbilden?

Schau mal da: http://www.alopezie.de/fud/index.php/m/225071/#msg_225071

Es gibt viel bessere und günstigere Möglichkeiten. Frag mal nach bei Tolle und Locke. Ich
habe mir damals selbst ein Teil herstellen lassen und es anschliessend zu ihnen geschickt. 

Du kannst deine Haare klar zurückstylen, aber man "sieht" es.

Subject: Aw: INFO: Haarverdichtungsmittel bei Tragen von Zweithaar
Posted by scooter44 on Sat, 02 Jun 2012 08:41:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Der Ansatz sieht wirklich nicht gut aus und fällt total auf. Die Haare jedoch scheinen natürlich.
Was meint Schillo zu deinem Problem? 

Subject: INFO: knallharte, ehrliche Beratung VOR dem Kauf entscheidend!
Posted by Tolle-und-Locke on Sat, 02 Jun 2012 09:26:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

scooter44 schrieb am Sat, 02 June 2012 10:41Der Ansatz sieht wirklich nicht gut aus und fällt
total auf.

Total unspektakuläre Erklärung: ungeeignetes Produkt für den individuellen Bedarf/Anspruch
von Mitsch82.

Der Verdacht liegt nahe, dass Käufer und Verkäufer vor der Bestellung bedauerlicherweise
nicht wirklich "Tacheles" miteinander gesprochen haben.

Anhand dieses Beispiels kann man deutlich nachvollziehen, warum es von entscheidender
Bedeutung ist, dass Haarsysteme & Co. ohne lange "Marketingschwafelei" erklärt werden
sollten/müssen. Lieber Gefahr laufen nach 20 Minuten desillusioniert sein, als nach EUR 1500
definitiv enttäuscht.

Mit freundlichen Grüßen
Tolle & Locke Team
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Subject: Aw: INFO: knallharte, ehrliche Beratung VOR dem Kauf entscheidend!
Posted by mitsch82 on Sat, 02 Jun 2012 19:47:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Total unspektakuläre Erklärung: ungeeignetes Produkt für den individuellen
Bedarf/Anspruch von Mitsch82.

Der Verdacht liegt nahe, dass Käufer und Verkäufer vor der Bestellung bedauerlicherweise
nicht wirklich "Tacheles" miteinander gesprochen haben.

Anhand dieses Beispiels kann man deutlich nachvollziehen, warum es von entscheidender
Bedeutung ist, dass Haarsysteme & Co. ohne lange "Marketingschwafelei" erklärt werden
sollten/müssen. Lieber Gefahr laufen nach 20 Minuten desillusioniert sein, als nach EUR 1500
definitiv enttäuscht.

Vollkommen richtig. 
Schillo sagt, das wird schon, aber richtig aufgeklärt wurde man damals nicht. Aufgeklärt wird
man über das Forum oder über das Tel bei Tolle und Locke. Super Service dort. 
Ich bestelle mir bald ein Teil und das wohl auch dort.

Schillo wirbt mit: Man wird sehen, dass man nix sieht. 
Aber das geht nur bei einer Friseur bei der die Haare nach vorne gekämmt sind.

Handele nicht wie ich aus Euphorie heraus, weil jeder wirbt für sein Produkt so gut, dass man
einen herumkriegen kann. Ist ja wie bei Versicherungen, bei denen etwas aufgeschwätzt wird,
das man am Ende gar nicht will und auch nicht braucht.

Ich habe gesagt, was ich will und mir wurde es auch so gesagt, dass das klappt, aber gehalten
wurde es nicht und das Geld ist weg.

Ich kann nur meine Erfahrung weitergeben, aber wie du das handhabst, musst du für dich
entscheiden. 

Subject: Aw: INFO: knallharte, ehrliche Beratung VOR dem Kauf entscheidend!
Posted by scooter44 on Sun, 03 Jun 2012 18:54:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Schillo sagt, das wird schon, aber richtig aufgeklärt wurde man damals nicht

So etwas kann ich eigentlich überhaupt nicht nachvollziehen und ist auch nicht mit der Werbung
vereinbar, die Schillo in seiner Webpräsenz macht! Das sind suspekte Aussagen. Zumal das
Haarteil ziemlich teuer war und man einen guten Service hätte erwarten können. 
Ein natürlich wirkender Ansatz läßt sich womöglich nur mit einem "Folien-Haarteil"
erzeugen, so wie es auch John Travolta trägt. So sehe ich das zumindest als Nichtfachmann.
Jedenfalls würde ich für mich später ein sehr gutes Haarteil weiteren und teureren
Haar-Transplantationen vorziehen. Ich denke, dass man gute Haarteile heutzutage kaum noch
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von Echthaar unterscheiden kann und damit auch Frisuren mit locker nach hinten gekämmten
Haaren tragen kann. So wie eben Travolta oder Steven Seagal. 
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